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三次市教育委員会会議録 

 

１ 日  時  平成３０年４月２６日（木） 

開会 午後２時００分 

閉会 午後４時１４分 

 

２ 会  場  三次市役所本館 ６階 ６０３会議室 

 

３ 出席委員  教 育 長 松 村 智 由 

 委 員 小 根 森 直 子 

 委    員 藤 原 博 已 

        委    員 土 井 純 子 

        委    員 深 水 顕 真 

 

４ 出席職員  教 育 次 長 長 田 瑞 昭 

学校教育課長 古 矢 俊 彦 

教育委員会事務局付課長 赤 木   実 

 文化と学びの課長 松 原 香 織 

文化学習係長 松 本 隆 志 

文化と学びの課主任 迫   あすか 

 

５ 議事日程 

⑴ 議案第２号 三次市教育奨学金貸付審査会委員の委嘱について 

⑵ 議案第３号 三次市社会教育委員の委嘱について 

⑶ 議案第４号 三次市青少年問題協議会委員の任命について 

⑷ 議案第５号 三次市学校給食共同調理場設置及び管理条例施行規則の一部改正 

について 

⑸ 議案第６号 三次市学校給食共同調理場設置及び管理条例の一部を改正する 

条例の施行期日を定める規則の制定について 

⑹ 議案第７号 平成３０年度三次市学校給食共同調理場運営委員会委員の 
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委嘱について 

⑺ 議案第８号 平成３０年度三次市小中学校の学校評議員の委嘱について 

⑻ 報告１   三次市魅力ある高校づくり支援事業補助金交付要綱の制定 

について 

⑼ 報告２   三次市学校給食献立検討委員会並びに三次市学校給食用物資及び 

         納入業者選考委員会について 

⑽ 報告３   平成３０年度主要事業について 

 

文化と学びの課長 ただいまから教育委員会会議を開会する。教育長に進行をお願いする。 

松村教育長 これから議事に移るが，本日の議題のうち，議案第２号から第４号，第７

号，第８号及び協議・報告事項の報告２については人事案件のため公開

になじまないものと判断する。ついては，三次市教育委員会会議規則第

１４条第１項により非公開にしたいと思うので，皆さんにお諮りする。

異議はないか。 

委 員 一 同 ―異議なし― 

松村教育長 それでは議案第２号から第４号，第７号，第８号及び協議・報告事項の報

告２については非公開とする。 

議案第２号 三次市教育奨学金貸付審査会委員の委嘱について 

（人事案件のため非公開） 

 

議案第３号 三次市社会教育委員の委嘱について 

（人事案件のため非公開） 

 

議案第４号 三次市青少年問題協議会委員の任命について 

（人事案件のため非公開） 

 

松村教育長 それでは，議案第５号，三次市学校給食共同調理場設置及び管理条例施行

規則の一部改正について事務局の説明を求める。 

学校教育課長 本案は，三良坂学校給食共同調理場を２学期から吉舎学校給食共同調理場

に統廃合することに伴い，同規則の一部を改正しようとするものである。
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文言を修正するものである。 

松村教育長 承認してよろしいか。 

委員一同  ―承認― 

松村教育長 次に，議案第６号，三次市学校給食共同調理場設置及び管理条例の一部を

改正する条例の施行期日を定める規則の制定について事務局の説明を求

める。 

学校教育課長 本案は，三良坂学校給食共同調理場を２学期から吉舎学校給食共同調理場

に統廃合することに伴い，関係条例である三次市学校給食共同調理場設置

及び管理条例の一部を改正する条例の施行期日を定めようとするもので

ある。施行期日は平成３０年８月１日としている。 

松村教育長 承認してよろしいか。 

委 員 一 同 ―承認― 

議案第７号 平成３０年度三次市学校給食共同調理場運営委員会委員の委嘱について 

（人事案件のため非公開） 

 

議案第８号 平成３０年度三次市小中学校の学校評議員の委嘱について 

（人事案件のため非公開） 

 

松村教育長 続いて，協議・報告事項に移る。事務局の説明を求める。 

文化と学びの課長 ―三次市魅力ある高校づくり支援事業補助金交付要綱の制定について― 

松村教育長 予算はいくらか。 

文化と学びの課長 １校１００万円を予算化している。 

土井委員  目的を１項目増やしたということか。 

文化と学びの課長 内規で第３条の第２号から第５号までを補助対象としていたが，今回第１

号を追加するものである。 

土井委員  具体的にはどのような内容か。 

文化と学びの課長 これまで，高校独自に物の怪関係のグッズ開発や，地域や中学校と連携し

たイベントなどの実績があった。 

小根森委員 以前は参考書や備品を揃えるなどの利用であったが，目的に合うような活

用ができるよう学校に説明をしていただきたい。 
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藤 原 委 員 内容をしっかり吟味して，有効に使っていただきたい。 

深 水 委 員 高等学校本来の活動に充てるのでは趣旨が違うと思うので，どこかに歯止

めがあった方がよいと思う。 

文化と学びの課長 第４条に教育委員会が認める経費としているので，第３条の目的に沿っ

たものかどうかしっかり審査を行うよう制度設計をさせていただく。 

報告２   三次市学校給食献立検討委員会並びに三次市学校給食用物資及び納入業

者選考委員会について 

（人事案件のため非公開） 

 

教 育 次 長 ―平成３０年度主要事業について― 

小根森委員 ＡＬＴを委託から派遣に変えることについて詳しく説明いただきたい。 

教 育 次 長 まだ検討中であるが，プロポーザル提案を受けて決定していきたいと考え

ている。 

小根森委員 派遣になれば，指導主事などが校長とＡＬＴの間に入り，きちんと校長の

指示が出せる体制を取ってほしい。次に「子ども夢・未来塾」に記載のあ

るトップアスリートによるキャリア教育の視点とは何か。 

教育委員会事務局付課長 陸上の木村選手が自分のことを語ることで，子どもたちや教師の学習に

つながっている。 

松村教育長 これをもって本日の会議を終了する。 


